



Sonnenschein in Villa „südSee“

Der „Inner Wheel Club Pfaffenwinkel“ spendete der Seeshaupter Einrichtung 650 Euro, den Erlös aus dem Benefizkinoabend in Penzberg, bei dem der Film „The Help“ lief. Von links im Bild: Dagmar Peiker, Gabriele Ahl-Pokorny, Elfriede Eberle,

Schatzmeisterin Inner Wheel, Michael Schmidt, Erzieher und Kassier von „südSee“, Roswitha Hauser, Heimleiter Hans Wagner, Katrin Fügener, Präsidentin „Inner Wheel“, Astrid Vosseler, Vize-Präsidentin „Inner Wheel“, Brigitte Grünert, Alexandra Windisch, Erzieherin und 2. Vorsitzende des Vereins „südSee“.